

MOTOS DIONISIO
Paseo San Antonio, 8 - Tfno. y fax: 969 21 20 12 - CUENCA
CONCESIONARIO OFICIAL:

**¡AGRICULTOR!
ESTAMOS EN CAMPAÑA PARA
LA RECOGIDA DE ACEITUNAS**

TERCERA

26

ADHERIDOS

27

ARTES MARCIALES

28

Dos clubes sancionados por incidentes con el árbitro de turno

Resultados y crónicas de la pasada jornada, contadas por sus protagonistas

Primer cinturón negro quinto dan provincial para un maestro conquense

FÚTBOL / SEGUNDA DIVISIÓN B ANTE EL ALCALÁ-CONQUENSE DEL SÁBADO

P. Gutiérrez: "Va a ser un partido muy difícil"

El ex-entrenador blanquinegro opina que "el Conquense es un equipo compacto, agresivo y duro"

Jotaue
EL DÍA

Francisco Gutiérrez, que la pasada temporada debutó como entrenador de Segunda División B con el Conquense, es el actual técnico de la Sociedad Deportiva Alcalá, equipo que la pasada campaña ascendió a Segunda B y esta realizando una excelente campaña, ocupando la novena posición con 23 puntos, dos más que el Conquense, que es undécimo. Como se recordará, Paco Gutiérrez fue cesado como entrenador de la Balompédica en febrero pasado, tras el partido televisado Conquense-Mataró, y pese a la victoria, siendo relevado dos semanas más tarde por Sepúlveda.

El sábado, ambos técnicos estarán frente a frente. Preguntamos a Paco Gutiérrez si para él es un partido especial tras su paso por la Balompédica.

-Ni mucho menos; será un encuentro más. En realidad va a ser un partido muy difícil porque se trata de dos equipos muy similares que están en buen momento.

-¿Qué te parece el Conquense al que pudiste ver en Getafe?

-Le ví en Getafe y Toledo. Es un equipo compacto, duro, agresivo, al que es difícil hacerle goles, pues si mal no recuerdo el resultado más amplio fue en Las Palmas al comienzo de liga. Parece que a domicilio está sacando más



Paco Gutiérrez en el banquillo del Alcalá, en el partido ferial jugado frente al Cuenca el pasado 25 de agosto.

puntos.

-¿Objetivo del Alcalá?

-Es un equipo ascendido y por tanto lo importante es lograr la permanencia y en ello estamos.

-Supongo que satisfecho con la marcha del equipo.

-En verdad que sí estoy conten-

to, estamos fuertes en casa y el equipo está trabajando muy bien en un grupo muy difícil.

-¿Qué diferencia con el de la temporada pasada?

-Pues que hay más igualdad. La temporada pasada había equipos como el Premiá, Alzira,

que ya veías que podían descender. Ahora mismo el Benidorm que tiene 22 puntos, está a cinco puntos de la permanencia.

Paco Gutiérrez estuvo diez años en Leganés para luego pasar por el Conquense y ahora el Alcalá. Suerte.

SANCIONES

El alcaláino Diego, baja ante el Conquense

EFE

El juez de competición decidió ayer miércoles sancionar con un partido a Diego Valbuena Álvarez (Alcalá), por "infracción a las reglas de juego determinantes de expulsión", por lo que no podrá jugar el sábado frente al Conquense, en el partido que se disputará a las cuatro de la tarde en el campo "Virgen del Val". Otras sanciones correspondientes a la última jornada disputada en el grupo III de Segunda B son las siguientes:

Un partido de suspensión por "doble amonestación y consiguiente expulsión" a Prieto Santos (Novelda).

Un partido de suspensión por "acumulación de amonestaciones" a Pérez Olivero (Universidad Las Palmas), García Doreste (Vecindario), García León (Hércules), García Andrade y Izaguirre Godineu (Alicante), Barrero Ruiz (Alcorcón), y Miñambres Pascual y López Rocha (R. Madrid).

DIVISIÓN DE HONOR

Amistoso del Conquense ante una selección

El Conquense Juvenil jugará el domingo, a las 12, en la Pista "Luis Ocaña", un partido amistoso frente a una selección madrileña, con el fin de ver jugadores.

ADHERIDOS-CONQUENSE B A beneficio de la Lucha contra el Cáncer

Como ya viene siendo habitual por estas fechas, el Club Elemental Adheridos de Cuenca ha organizado para el próximo día 30 de diciembre un partido amistoso frente al Conquense B, a beneficio de la Asociación Española contra el Cáncer. Tendrá lugar en el Estadio de La Fuensanta, con precios populares de 500 pesetas. También se dispone de fila 0.



El Conquense jugará un amistoso en La Roda el día 30.

OTRO AMISTOSO PARA EL DÍA 30 La Roda-Conquense, a beneficio de ASPRONA

El Conquense aprovechará la jornada de descanso del día 30 de diciembre para jugar un partido amistoso en La Roda frente al conjunto de Tercera División, a beneficio de ASPRONA. El partido dará comienzo a las cuatro y media de la tarde y en breves fechas se dará a conocer de manera oficial, dado el carácter benéfico del mismo. Por lo que respecta a la actualidad blanquinegra, señalar que esta tarde, a partir de las cinco, habrá partidillo en La Fuensanta entre toda la plantilla.

EL 18 DE ENERO DE 2002 Se televisará el Novelda-Conquense

El primer partido de la segunda vuelta en el grupo III de Segunda División B que disputarán el Novelda y el Conquense en el campo La Magdalena será ofrecido por la Segunda Cadena de TVE, en concreto el día 18 de enero de 2002, a las siete de la tarde. Digamos que hasta el momento el Conquense no ha perdido ninguno de los cuatro partidos que le han televisado.